

ENTREGA DE VALES DE GAS

Colaboración público-privada beneficia de manera directa a personas de la Tercera Edad

TALCA. Los problemas de aumento de precios en invierno siguen afectando a la población maulina, en especial a los habitantes que poseen menores ingresos. Es por esto que el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, en conjunto a la empresa de gas Abastible, hicieron entrega en la Región del Maule de vales de gas a las personas mayores, esto y según lo especificado, es para reducir la carga económica familiar a los grupos más vulnerables los que se ven más afectados por estas alzas.

La seremi de Desarrollo Social

y Familia, Sandra Lastra, destacó esta alianza nacional con la empresa para poder así subsanar una urgencia a nivel país, "Hemos recibido una importante colaboración de parte de la empresa Abastible al Ministerio de Desarrollo Social y Familia a nivel nacional, lo que también ha considerado a la Región del Maule, y gracias a esa colaboración público-privada, hemos podido hacer una distribución en distintos dispositivos de nuestra Seremi de Desarrollo Social y Familia, apuntando directamente a las personas más vulnerables que

más necesitan este tipo de apoyo, que consiste en vales de gas para que puedan pasar el invierno más abrigado y puedan capear las bajas temperaturas", recalcó.

RESPONSABILIDAD SOCIAL

Por parte de la empresa de gas, destacan que esto es una responsabilidad social que ellos poseen como entidad, la que permite que los chilenos tengan acceso a calefacción, "Nos convoca como empresa el poder ayudar a personas vulnerables de nuestra región, directamente

a través del Mideso, en donde hemos sido solicitados a través de vales de gas a personas vulnerables, en este caso, personas que han dado mucho a nuestro país como son los adulto mayores", cerró Carlos Amaro, ejecutivo zonal de Abastible.

Estos 220 vales serán distribuidos no solo en la ciudad de Talca, sino que será un trabajo en conjunto al Senama, en donde se expandirá por las provincias de Curicó, Talca y Linares, principalmente en los albergues en donde las personas podrán pasar un invierno mucho más cálido.



La seremi de Desarrollo Social y Familia, Sandra Lastra, valoró la alianza, ya que apunta a subsanar una urgencia a nivel país.